

„Auch der elsässische Kurs ist hart“, 12. Crosslauf in Lauterbourg.

Geschrieben von: Werner Heiter
Donnerstag, 04. Dezember 2014

(hei) Unsere französischen Nachbarn im Elsass sind bekannt für ihre harten Crossläufe, der Kurs in Lauterbourg bildet da keine Ausnahme für die „Hartriegel“ auf Trailshuhen..

2220m: Philipp Masser belegte hier als einziger LG-Vertreter in 10.37 min Platz 4 der mim.

3620m: Marius Liebel war fast dran, mit 11.44 min belegte er Platz 2 im Feld und der jum. Markus Utzmann folgte in 13.10 min (6.jum) und Luisa Griesbaum siegte als 14. Einläuferin in 13.42 min souverän in der juf.

4320m: Davis Pfadt kann´s noch, in 16.48 min belegte er Platz 12 der sem, Klaus Tüllmann überquerte als 2. der v3m in 18.34 min die Ziellinie, kurz vor Michael Masser in 18.46 min (17.v1m) dann folgte „Senior“ Werner Heiter, der sich mit 19.25 min und einem ungewohnten 3. Platz in der v3m zufrieden geben musste. Peter Utzmann lief 19.36 min (19.v1m) und Susanne Masser erreichte genau 29.00 min (9.v1f)

9020m: Drei LG-Doppelstarter gab es auf der Langstrecke, Klaus Tüllmann belegte in der v3m Platz 2 in 41.34 min, dann folgte Michael Masser in 42.38 min (19.v1m) Werner Heiter musste sich wiederum der (neuen) Konkurrenz im eigenen Lager beugen und errang in 42.49 min nochmals Platz 3 in der gleichen Altersklasse.